

BAB V **PENUTUP**

5.1 Kesimpulan

Kontribusi pengelolaan dana desa demi meningkatkan kesejahteraan masyarakat yang berada di Kampung Rawa Sugi dikelola untuk membangun infrastruktur seperti jalan dan gorong – gorong. Pembangunan jalan memudahkan kegiatan masyarakat antar desa atau antar wilayah menjadi lebih efisien selain itu aktifitas ekonomi masyarakat menjadi lebih efektif dan efisien. Pembangunan gorong – gorong juga memberikan dampak baik bagi masyarakat kampung, dengan dibangunnya gorong – gorong membuat aliran air menjadi teratur dan terarah. Selain itu pembangunan infrastruktur lainnya dilakukan untuk menunjang pelayanan bagi masyarakat seperti perbaikan gedung – gedung pelayanan di Kampung Rawa Sugi. Sedangkan di Kampung Walal dana desa yang dikelola untuk pembangunan infrastruktur digunakan untuk membangun gedung BUMDes. Dengan adanya gedung BUMDes memberikan kesempatan masyarakat kampung untuk meningkatkan keterampilan yang dimilikinya untuk digunakan semaksimal mungkin sehingga dapat meningkatkan usaha dan perekonomian baik kampung maupun masyarakat itu sendiri.

Selain dalam bidang pembangunan infrastruktur, dana desa juga berkontribusi untuk pandemik Covid – 19 dimana dana desa dikelola untuk memberikan obat – obatan dan pemberian bantuan bagi masyarakat kampung berupa BLT sebesar Rp300.000. Dana desa juga dikelola untuk meningkatkan ketahanan pangan yaitu pemberian pupuk, bibit dan alat pertanian. Selain itu,

pemafaatan dana desa di Kampung Rawa Sugi dan Kampung Walal digunakan untuk menunjang pendidikan masyarakat baik pendidikan formal maupun informal berupa pemberian beasiswa atau menggratiskan Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD), intensif guru PAUD, intensif guru TPA dan sekolah minggu serta pembelian peralatan TPA. Sedangkan untuk bidang kesehatan dana desa yang digunakan untuk menunjang kesehatan masyarakat berupa pemberian gizi untuk ibu hamil dan anak – anak setiap bulannya berupa gizi BMT dan makanan tambahan kepada lansia serta menggratiskan biaya pengobatan. Dana desa yang dikelola untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat digunakan untuk memenuhi kebutuhan dasar masyarakat kampung sehingga kebutuhan dasar masyarakat tersebut menjadi terpenuhi baik dari segi pembangunan, pendidikan, kesehatan dan ekonomi.

5.2 Saran

1. Pengelolaan dana desa di Kampung Rawa Sugi dan Kampung Walal tergolong baik karena dikelola sesuai dengan prioritas penggunaan dana desa dan sesuai dengan kemauan masyarakat, partisipasi masyarakat dalam pengelolaan dana desa tergolong baik dengan ikutnya dalam setiap proses pengelolaan dana desa dan diharapkan hal baik ini dapat dipertahankan sampai masa yang akan datang.
2. Kepada pemerintah pusat dan daerah sebaiknya memberikan kemudahan dalam proses pencairan dana sehingga dana yang akan disalurkan tidak tersendat dan berjalan dengan baik.

3. Kepada peneliti selanjutnya yang akan meneliti kembali tema penelitian ini, diharapkan dapat meneliti lebih dari dua wilayah penelitian agar dapat dijadikan perbandingan.

